
Протокол № 2
координационного совета по вопросам территориального общественного 

самоуправления в Краснокамском городском округе при главе 
городского округа - главе администрации 

Краснокамского городского округа

06 сентября 2022 г.

Присутствовали:

Жернакова 
Ольга Семеновна 
Лопатина
Наталья Анатольевна 

Русских
Г алина Владимировна

Актовый зал администрации 
Краснокамского городского округа 
15.00

Руководитель аппарата администрации
Краснокамского городского округа 
Начальник отдела по внутренней и социальной 
политике администрации Краснокамского
городского округа
Консультант отдела по внутренней и социальной 
политике администрации Краснокамского
городского округа

Ренев Сергей 
Александрович

заместитель главы Администрации
Краснокамского городского округа по развитию 
коммунальной инфраструктуры и
благоустройства.

Ильюшенко 
Юрий Викторович

Председатель ТОС «Дружба», председатель 
координационного совета

Иванова
Светлана Алексеевна 

Груздева
Татьяна Николаевна

Александрова 
Оксана Игоревна

Богомякова 
Марина Анатольевна

Колоколов 
Аркадий Петрович

Кирильчук 
Ольга Николаевна

Председатель ТОС «Кама-1», секретарь 
координационного совета

Председатель ТОС «Кама»

Председатель ТОС «Конец-Бор»

Председатель уличного комитета № 4

Председатель МОО «ТОС «Гознак»

Председатель «ТОС микрорайона «Заводской»



Председатель TOC «Мечта» микрорайона 
Мясокомбинат

Председатель ТОС «Новостройка», микрорайона 
Матросова

Староста сельского населенного пункта д. Фадеята 

ПОВЕСТКА:
1. Об изменениях в проведении конкурсного отбора проектов инициативного 
бюджетирования - 2023 г.
2. Об увеличении суммы грантов городского конкурса социально значимых 
проектов «Г ород-это  мы» и поддержки инициатив ТОСов Краснокамского 
городского округа в конкурсе проектов инициативного бюджетирования.
3. О подготовке и проведении ТОС-ТУРа на территории Краснокамского 
городского округа.
4. О рассмотрении обращений от ТОСов Краснокамского городского округа.
5. Об отчете работы Координационного совета при главе за первое полугодие 
и плане работы на второе полугодие 2022 г.

Голосовали: «за» - 13, «против» - 0, «воздержались» - 0

По первому вопросу: Об изменениях в проведении конкурсного отбора 
проектов инициативного бюджетирования - 2023 г.

СЛУШАЛИ: Лопатину Н.А.

РЕШИЛИ: Информацию принять к сведению.

По второму вопросу: Об увеличении суммы грантов городского конкурса 
социально значимых проектов «Город -  это мы» и поддержки инициатив 
ТОСов Краснокамского городского округа в конкурсе проектов 
инициативного бюджетирования.

СЛУШАЛИ: Иванову С.А., которая предложила обратиться в Думу 
Краснокамского городского округа с предложением увеличения суммы 
грантов городского конкурса социально значимых проектов «Город — 
это мы» и поддержки инициатив ТОСов Краснокамского городского округа в 
конкурсе проектов инициативного бюджетирования.

Слушали: Лопатину Н.А., которая информировала, что данный вопрос стоит 
на рассмотрении главы Краснокамского городского округа Быкариза И.Я.

РЕШИЛИ: Информацию принять к сведению.

Канакова 
Ирина Сергеевна

Останина 
Ирина Васильевна

Чекин
Олег Олегович



По третьему вопросу: О подготовке и проведении ТОС-ТУРа на территории 
Краснокамского городского округа.

СЛУШАЛИ: Лопатину Н.А.

РЕШИЛИ: Информацию принять к сведению.

По четвертому вопросу: О рассмотрении обращений от ТОСов
Краснокамского городского округа.

СЛУШАЛИ: Ренева С.А.

Вопросы задали: Иванова С.А., Кирильчук О.Н., Колоколов А.П.

РЕШИЛИ: по обращениям ТОСов, которые требуют проработки и 
доработки информации, каждому председателю ТОС индивидуально сделать 
запросы для формирования по категориям для рассмотрения на следующем 
заседании Совета.

По вопросу введения проездных билетов на городских автобусах секретарю 
Коордиционного совета (Иванова С.А.) обратиться в Думу Краснокамского 
городского округа и в Управление системы образования Краснокамского 
городского округа.

По вопросу размещения контейнерных площадок для сбора ТБО на 
территории микрорайона Кама проработать вопрос размещения 
контейнерной площадки около дома по адресу ул.50 лет Октября, дом 5а. 
Ответственным назначить С.А.Ренева.

По пятому вопросу: Об отчете работы Координационного совета при главе 
за первое полугодие и плане работы на второе полугодие 2022 г.

СЛУШАЛИ: Иванову С.А.

РЕШИЛИ: Информацию принять к сведению.

Председатель Совета

Секретарь Совета

Ю.В. Ильюшенко

С.А. Иванова


